



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 140 m² |
| Référence | 10521 |
| Prix | 599 000 € |

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Mouans sartoux - secteur corniche paul benard : venez Découvrir cette lumineuse maison mitoyenne d'un Côté de 140 m2 habitable et 108 m2 loi carrez, situé à seulement 13 minutes de l'a8 et à moins d'1 km à pied de la gare sncf. Vous serez séduit par le charme de cette néo-provençale idéalement exposé sud-ouest et jouissant d'un cadre de vie agréable et parfaitement au calme. Dès l'entrée, vous serez accueilli par un vaste espace de vie lumineux comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine équipée ouverte, parfait pour recevoir. Au rez-de-chaussé, vous trouverez également deux chambres ...

Mouans sartoux - secteur corniche paul benard : discover this exceptional house, ideally located just 13 minutes from the a8 motorway and less than 1 km on foot from the sncf train station, while enjoying absolute peace and quiet. You'll be immediately captivated by the charm of this elegant semi-detached house, facing southwest for maximum sunlight. As soon as you enter, you'll be greeted by a vast, bright living space comprising a lounge, dining room and open-plan fitted kitchen, perfect for entertaining. On the first floor, you'll also find two comfortable bedrooms, a shower room and ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

